



# Gobierno realiza conversatorio sobre Reforma de Pensiones

La subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), Francisca Perales, desarrolló una agenda en terreno en la Región de Aysén que incluyó la participación de un conversatorio para abordar los principales alcances y beneficios de la Ley 21.375 sobre la Reforma de Pensiones, instancia que contó con la presencia de autoridades de gobierno regionales como también de la comunidad.

“Esta reforma ya es una realidad y nos permite darle mejores condiciones a las personas mayores y a los jubilados del futuro. Los compromisos que hemos tomado como gobierno, se cumplen. Son cuestiones que tenemos que informar paso a paso a la

ciudadanía porque efectivamente son avances, son conquistas sociales y generan justicia para nuestra sociedad”, destacó la subsecretaria Francisca Perales.

Un punto relevante de este diálogo es que, a partir de septiembre, la Pensión Garantizada Universal (PGU) aumentará a 250 mil pesos para los pensionados mayores de 82 años, y progresivamente irá abarcando a más segmentos de la población. En septiembre de 2026 se extenderá a todas las personas mayores de 75 años y, en 2027, a quienes tengan más de 65 años. Esto significa que todas las personas mayores quedarán por sobre la línea de la pobreza.



Por su parte, el delegado (s) regional de Aysén, Samuel Navarro dijo que “en esta actividad nos permite informar a la comunidad, luego de una tramitación bastante larga que se está implementando de forma gradual y que viene a darle una solución a las personas mayores y eso esperamos que se informe que a contar del 1 de septiembre comienza el aumento de la PGU y a contar de enero también viene el seguro que viene a reconocer los años de cotización”.

El seremi (s) del Trabajo y Previsión Social, Rodrigo Díaz señaló que “hoy día estamos viviendo un escenario que es muy bueno para nuestros actuales y futuros pensionados. Esto que logró el gobierno del Presidente Boric es algo histórico. Es un hecho que como país y sociedad nos debe tener muy contentos”.